



La Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, en colaboración con el Ayuntamiento de Adra, celebró anoche en el Centro Cultural el 'sorteo estrella' en el que ha regalado un crucero por el Mediterráneo. La persona agraciada con este premio fue María del Mar Olivencia con una papeleta sellada en el establecimiento 'La Antigualla'.

La presidenta de la Asociación de Comerciantes de Adra, Gádor Martín, el alcalde de Adra, Manuel Cortés, la concejal de Comercio, Elisa Fernández, parte de la junta directiva de la asociación, fueron los encargados de entregar el premio a la ganadora, cuya papeleta fue escogida entre las más de 9.000 que los consumidores han depositado en esta edición en las urnas distribuidas entre los establecimientos asociados.

### **Procedimiento del sorteo**

Desde el pasado mes de diciembre, todas las personas que han realizado sus compras en los establecimientos y comercios asociados a la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, han recibido papeletas para poder participar en este sorteo.

El sorteo, que se realizó ante la presencia del notario Rafael Cantos para garantizar la legalidad del proceso, comenzó con la entrega de las urnas con las papeletas de los en torno a 80 establecimientos asociados. Todas las papeletas se depositaron en una caja de grandes dimensiones de la que cuatro manos inocentes extrajeron cuatro papeletas: la primera de ellas la ganadora y las tres restantes como reserva. El notario verificó la validez de las papeletas escogidas y la presidenta de la asociación de comerciantes telefoneó a la persona propietaria de la primera papeleta, que contó con 30 minutos para personarse en el Centro Cultural y recoger su crucero por el Mediterráneo.

### **Actuaciones y bingo para los asistentes al acto**

Tras el sorteo y para amenizar la llegada de la ganadora, tuvo lugar la actuación de la bailaora abderitana María José Heredia. Además, el alcalde, la concejal de Comercio y la presidenta de la Asociación de Comerciantes, hicieron entrega de los dos cheques regalo por valor de 100 euros y una tablet a los ganadores de los concursos realizados en el marco del programa 'Yo compro en Adra', impulsado por el Ayuntamiento de Adra y la Diputación de Almería.

Igualmente, la Asociación de Comerciantes organizó un bingo con premios para todos los

asistentes al Centro Cultural. Para la persona que completó el bingo se regaló un fin de semana en un hotel con spa en Granada. También hubo premios para las cinco primeras personas que cantaron línea. Se regalaron dos cajas de botellas de vino de 'El Rincón de la Cautiva', un pañuelo de señora de 'Modatta', unas gafas de sol de 'Óptica Cervantes' y un bono descuento de 20 euros de 'Óptica Noelia'.